

La directora general de Farmacia y Productos Sanitarios visita el Hospital General Universitario de Elda

25/02/2016



La directora general de Farmacia y Productos Sanitarios, Patricia Lacruz, **se reunió la pasada semana con la gerente y el equipo directivo del Hospital General Universitario de Elda**. Lacruz mantuvo una reunión de trabajo con las farmacéuticas de Atención Primaria y visitó las instalaciones del Servicio de Farmacia Hospitalaria. Durante su visita pudo revisar los tratamientos. Por otra parte, también se hizo el seguimiento del Programa REFAR-EA, que es una iniciativa que persigue mejorar el cumplimiento

terapéutico de los pacientes crónicos polimedicados, revisando la medicación prescrita para detectar problemas derivados del uso de medicamentos. La comitiva **visitó las instalaciones recientemente ampliadas del Servicio de Farmacia Hospitalaria en las que se** han incorporado mejoras tanto de espacio como de equipamiento que han permitido aumentar la seguridad en la preparación de fórmulas, mayor comodidad para trabajadores y pacientes, y más intimidad para los usuarios, que pueden recibir sus fármacos en una sala especial.